

[ZOOM]

SAINT-VINCENT DE REINS *Trois pompiers ont été mis à l'honneur au casernement*

Lors de la Sainte-Barbe, trois soldats du feu du casernement de Saint-Vincent ont été mis à l'honneur.

L'adjudant-chef Guy Poyet quitte le centre local, lui qui s'est engagé chez les pompiers, le 1^{er} janvier 1987. Il a gravi les échelons : caporal en 1987, caporal-chef en 1994, sergent en 1997, sergent-chef en 2000, adjudant en 2006 et adjudant-chef en 2009. Il a reçu plusieurs médailles et distinctions : médaille d'honneur des sapeurs-pompiers, échelon Argent (2007), médaille d'honneur des

sapeurs-pompiers, échelon Vermeil (2012), témoignage d'honneur de l'ODCPC (Observatoire citoyen de défense et de protection civiles), échelon bronze et est élevé au grade de lieutenant honoraire, en 2013.

Yann Vadeboin (21 ans), fils du lieutenant Louis Vadeboin, est entré chez les pompiers le 1^{er} octobre 2008. Il est actuellement caporal au casernement de Saint-Vincent. Il a réussi brillamment le concours pour rentrer chez les professionnels qu'il incorporera à Lyon, le 2 janvier prochain. Et enfin Jean-Marc Murat,



■ **Élevé au grade de lieutenant honoraire, Guy Poyet a obtenu les honneurs du casernement.**

Photo Christian Gallina

prêt à partir à la retraite et félicité cette année par le préfet de région. ■